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'Todos vão dar o sangue para vencer a 

Copa O ECO', diz técnico de São M anuel
Equipes se reforçam para disputa que vai distribuir R$ 30 mil em prêmios; competição começa dia 10 de agosto e já desperta rivalidade nos times da região
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FEHIDRO

Projetos aprovados 
vão receber cerca 
de R$ 650 mil

O Fundo Estadual de Recursos Hí
dricos (Fehidro) vai liberar R$ 678,6 
mil para a execução de projetos para 
controle e recuperação de manancial 
subterrâneo e gestão e tratamento 
das águas residuárias e drenagem. A 
informação foi confirmada durante 
reunião Plenária do Comitê da Bacia 
Hidrográfica do Tietê Jacaré, realizada 
no município de Araraquara, e que 
contou com a participação da prefeita 
Bel Lorenzetti e Dito Martins.

AGUDOS

Inscrições para feira 
abrem amanhã

CIRCULAR

Comissão do transporte 
urbano é ampliada

ACIDENTE - Na tarde desta quarta-feira, por volta das 14h, um caminhão que 
trafegava na rodovia Marechal Rondon, no KM 301, colidiu com um ônibus após 
estourar um dos pneus. O caminhão realizava o transporte de areia e vinha de Borebi 
até Lençóis Paulista. O motorista do caminhão sofreu escoriações leves e estava 
acompanhado de seu pai, que também não teve ferimentos graves. Ambos foram 
encaminhados ao Pronto Socorro e o condutor do ônibus nada sofreu.

A Prefeitura de Lençóis Pau
lista ampliou os membros da co
missão que fiscaliza o transporte 
urbano. Projeto encaminhado à 
Câmara Municipal foi aprova
do no último dia 10 de junho. A 
inclusão de representantes dos 
conselhos dos Deficientes e dos 
Idosos na comissão atende reivin
dicação dos representantes das 
duas classes, informou a diretora 
Administrativa, Silvia Maria Gas-

parotto. Em entrevista ao ECO 
90.1 Notícias, Gasparotto disse 
que a Prefeitura Municipal deve
rá elaborar um Plano de Mobili
dade, no máximo até o ano que 
vem, já que vários pontos da ci
dade necessitam de melhorias na 
mobilidade, principalmente com 
a mudança do local do Terminal 
Rodoviário, que será transferido 
do Centro da cidade para as pro
ximidades do Senai.
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Sol com algumas 
nuvens. Não chove.
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SEXTE-FEIRA, 18/07
Nublado com pos
sibilidade de garoa de 
manhã,chuva à tarde 
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ceira Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]ornaloeco,com,br

PROMESSA
O candidato do PSDB à Presidência 

da República, Aécio Neves, admitiu nes
ta quarta-feira, 16, pela primeira vez, 
desde que começou sua caminhada 
rumo ao Palácio do Planalto, que pre
tende rever o acordo que o Brasil fez 
com Cuba no Programa Mais Médicos.

MUDANÇA
Em sabatina na capital paulista, ele 

criticou a gestão do PT, principalmen
te a da adversária neste pleito, Dilma 
Rousseff, dizendo que o governo bra
sileiro financia o governo cubano atra
vés do Mais Médicos. "Vamos financiar 
os médicos cubanos e não o governo 
cubano."

IMPORTANTE
Apesar da crítica, reconheceu a im

portância do Programa Mais Médicos, 
ressalvando que, além do problema dos 
salários dos médicos cubanos, é preci
so avançar mais no setor da saúde.

REVER
Durante a sabatina, ele foi aplaudido 

pela plateia em vários momentos, entre 
eles quando disse que é preciso rever o 
acordo feito com Cuba. Questionado se 
o governo cubano toparia rever o acor
do, afirmou que é Cuba que deveria se 
enquadrar às regras impostas pelo Bra
sil. "Vamos rever essas regras", disse.

CAMPOS
Aécio foi indagado sobre a decla

ração do presidenciável do PSB, Edu
ardo Campos, nesta terça-feira, 15, 
na mesma sabatina. Campos disse 
que os tucanos estão nesta campa
nha com a ala conservadora do País, 
numa referência ao apoio do PMDB, 
e que Aécio, portanto, representa a 
'mudança conservadora'.
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SEM POLEMICA
O candidato do PSDB disse que não iria brigar com 

o socialista. "Eu não vou brigar com o Eduardo", dizen
do que eles são amigos há muito tempo, muito antes 
desta campanha eleitoral.

AMIGOS
Aécio citou que chegou a receber a equipe de go

verno de Campos, quando estava no comando de Mi
nas Gerais, para a troca de experiências. E disse que 
ele é um candidato competitivo e que vem fazendo a 
campanha de forma adequada.

CONTRADIÇÃO?
No entanto, Aécio rebateu os conceitos de direita 

e esquerda, alegando que hoje eles são muito abstra
tos. E aproveitou para devolver a crítica de Campos, 
dizendo que ele acha o PSDB conservador, mas apoia 
os dois principais governadores do partido (em São 
Paulo, com Geraldo Alckmin no Paraná apoia o tucano 
Beto Richa).

REFORMAS
O candidato do PSB à Presidência 

da República, Eduardo Campos, voltou 
a dizer nesta quarta-feira, 16, ao deixar 
palestra a empresários na sede do Itaú 
BBA, na capital paulista, que, caso elei
to, enviará ao Congresso Nacional nos 
primeiros seis meses de mandato um 
projeto de reforma tributária.

DISCURSO
"Justiça tributária é um ponto cen

tral (do projeto), transparência, que 
responda a um novo pacto federativo, 
que elimine a cumulatividade, que pos
sa desonerar investimento e possa ter 
efeito sobre formalização do emprego". 
Os fundamentos deste projeto, segun
do Campos, estarão no programa de 
governo de sua chapa, que deve ser di
vulgado até o fim deste mês.

SABATINA - Aécio 
Neves participou ontem de 
sabatina do jornal Folha 
de S. Paulo; candidato 
tucano criticou pagamento 
de médicos cubanos, mas 
elogio Mais Médicos

DESONERAÇÕES
O candidato se mostrou contrário 

à ampliação da política de desone
rações de alguns setores promovida 
pelos governos do PT. Campos falou 
que é hora de adotar medidas mais 
"transversais" em vez de optar por 
ações pontuais.

AÇÃO
Questionado sobre como incenti

var o investimento no Brasil, o can
didato pernambucano afirmou que 
aposta na construção de um ambien
te seguro para a retomada da con
fiança do empresariado. "Você não 
incentiva empresários, nem do Brasil 
nem de fora, a investir, com palavras. 
Tem que ter atitudes coerentes com 
a palavra, tem que criar um ambiente 
seguro para empreender", afirmou.

////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^



Opinmo FRASE
• "Todos querem dar o sangue para entrar na seleção do 
campeonato, todos querem ser escolhidos como os melhores" 

Revair Ribeiro, técnico do Sãom anuelese, sobre a Copa O ECO

PARA PENSAR
"Sempre imaginei que o paraíso fosse 

uma espécie de livraria."
Jorge Luis Borges
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A modernização da indústria

Sidney Aguiar
Especialista em Sustenta- 

bilidade Corporativa e Ges
tão de Projetos.

A  terceira revolução indus
trial é compreendida na 
remodelação dos proces

sos de produção, empregando 
sistemas inteligentes e automá
ticos de controle da manufatura. 
A revolução tecnológica trouxe 
melhoramentos e ao mesmo 
tempo, retrocessosocial ao se
tor produtivo mundial. A parte 
positiva dessa nova tendência 
global foram os avanços tecno
lógicos, que ocorreram com a 
expansão da manufatura, que 
antes eram limitadas pelas con- 
dicionantes de equipamentos 
retrógrados e métodos de pro
cessos ultrapassados.

A otimização do desempenho 
produtivo permitiu com que os 
processos industriais fossem moni
torados de perto e, possibilitando a 
identificação, atuação e resolução 
de parâmetros de controle de for
ma imediata.

As perdas de processamen
to que não eram identificadas ou, 
não aproveitadas no processo 
tornaram-se reutilizáveis e não 
mais desperdiçadas, dessa forma, 
as indústrias puderam diversificar 
ou reaproveitar subprodutos que 
antes eram descartados. Resíduos 
agrícolas da colheita da cana-de
-açúcar ede florestas comerciais, 
por exemplos, que antes eram dei
xadas nas próprias áreas de cultivo, 
hoje são reaproveitados nas uni

dades industriais como biomassa 
para geração de energia elétrica.

As possibilidades de reaprovei- 
tamento e melhoramento da ma
nufatura -  permitem uma redução 
dos custos de produção- viabili
zando uma expansão da produti
vidade da indústria. Entretanto, 
estatisticamente para cada grupo 
de dez operadores industriais, sete 
perderam seus postos de traba
lho para os sistemas automáticos 
de controle de processo. No meio 
agrícola o efeito foi mais devasta
dor onde, para cada grupo de dez 
trabalhadores rurais, nove perde
ram seus postos de trabalho.

No entanto, os empreendimen
tos que mais se expandiram, foram 
aqueles que se modernizaram nos 
métodos de produção, nos mecanis
mos de operação e nas políticas cor
porativas. Sobreposto, muitos em
preendimentos se retraíram por não 
acompanharem essas tendências de 
modernização. A modernização dos 
empreendimentos é de tal maneira 
necessária, que não efetua-la pode 
fazer grandes empresas se retraírem 
em um curto espaço de tempo.

Um dos grandes exemplos, 
que a modernização industrial gera 
lucros e reconhecimento vem da 
maior holding de bebidas das Amé
ricas, que tem uma filial no municí
pio de Agudos; que em poucos anos 
conseguiu ser a marca mais valiosa 
da América Latina, a organização 
mais bem conceituada no mercado 
financeiro de ações, ultrapassando 
a petroleira brasileira e ser a em
presa privada mais lucrativa do Bra
sil, com faturamento anual superior 
a 10 bilhões de Reais.
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O controle das finanças pessoais
Eduardo Sehnem Ferro
é contador e colaborador da 

Giovani Duarte Oliveira Advo
gados Associados

Segundo pesquisa divulga
da no início deste ano pelo 
Serviço de Proteção ao 
Crédito (SPC) e pela Confedera

ção Nacional de Dirigentes Lo
jistas (CNDL), oito em cada dez 
brasileiros não tem controle 
total sobre suas despesas pes
soais, ou seja, planejamento, 
orçamento e controle de gastos 
estão longe da rotina da maio
ria das pessoas.

Para manter uma vida finan
ceira saudável, a organização e a 
disciplina são fatores determinan
tes para o sucesso. Podemos citar 
algumas ações iniciais básicas que 
são importantes para alcançar ob
jetivos pessoais e manter-se es
tável financeiramente, tais como:

- Ter um orçamento ou pla
nejamento financeiro: nesse 
planejamento devem constar 
todas as despesas e receitas, 
com certeza irá ajudar a visu
alizar melhor onde está sendo 
direcionado o dinheiro e vai 
também contribuir para esta
belecer limites aos impulsos de 
consumo. É importante regis
trar todos os gastos, pois um 
comparativo dever ser feito en
tre o orçado e o realizado. Um 
histórico" deve ser mantido para 
facilitar uma projeção de um 
ano seguinte;

- Poupar: por mais simples 
que possa parecer, são muitas 
as pessoas que não conseguem 
guardar parte de seus recebíveis. 
Muito pior, acabam gastando 
mais do que ganham. É impor
tante poupar seja para comprar 
algo que estabeleceu como

meta, para um investimento ou 
para ter uma reserva financeira. 
Aliás, ter uma reservar financeira 
para imprevistos é fator primor
dial, pois contratempos podem 
ocorrer, como a perda de empre
go, uma doença ou qualquer ou
tro fato inesperado;

- Meta: ter conhecimento 
de onde se quer chegar é fun
damental. Conhecer quais são 
os objetivos e o que realmente 
precisa ajudará a reunir esfor
ços para a realização por meio 
do planejamento. O processo de 
definir metas envolve a identifi
cação das necessidades reais e 
até bens de consumo. Uma meta 
é um resultado muito específico 
do que se pretende alcançar. As 
metas podem ser definidas de 
longo prazo, curto prazo até para 
o dia, a semana, o ano e para a 
vida toda;

- Controle ao comprar: para 
evitar o consumismo, contribuir 
para redução de gastos e ajudar 
a poupar, façamos três simples 
perguntas antes de efetuar 
uma compra. Eu preciso desse 
objeto? Se você responder que 
"não", que não precisa do obje
to, final de conversa. Se respon
der que "sim", faça a segunda 
pergunta. Eu tenho dinheiro? 
"Se você não tem dinheiro, aca
bou a conversa também". Se ti
ver dinheiro, a terceira pergunta 
então. Tem que ser agora? Se 
você responder que sim, leve o 
objeto. Se a resposta for negati
va, não faça a compra.

São inúmeras as dicas para 
que possamos ter um controle 
financeiro ideal. Seguindo as di
cas básicas mencionadas neste 
artigo e contando com esforço e 
disciplina, um grande passo será 
dado para no mínimo ter as fi
nanças pessoais organizadas.

Maior fiscalização do transporte

0jornal O ECO traz hoj 
matéria que trata d 
questão do transport

público. Recentemente a pre
feitura atendeu a duas enti
dades e enviou para a Câma
ra Municipal uma mudança 
no projeto de lei que trata da 
Comissão de Transporte Ur
bano. Foram incluídos repre
sentantes dos idosos e tam
bém dos deficientes físicos, 
justamente as pessoas que 
geralmente mais sofrem com 
problemas nos transporte 
público quando eles ocorrem.

A medida é importante 
porque a questão do Circu
lar deve ser amplamente 
discutida sempre. Silvia Gas- 
parotto, diretora Adminis
trativa de Lençóis Paulista, 
afirmou que são frequentes 

reclamações com alta ve
locidade de ônibus e ris
co de atropelamento e 
acidentes. E a Comissão 
tem o papel justamen

te de averiguar o que 
realmente está acon
tecendo e notificar o 
Poder Público que tem 
a responsabilidade de 
falar com a empresa e 

sugerir mudanças.
Com o aumento do 

fluxo de veículos nas 
ruas -  afinal a renda 
aumentou e os estí-

mulos do governo para aqui
sição de carros também se 
multiplicou -  o trânsito tende 
a ficar cada vez pior. Ainda 
mais para uma cidade que 
tem uma estrutura viária, 
especialmente no Centro, 
velha, com ruas estreitas.

O carro sempre foi um 
item de desejo das pessoas. 
Além da questão do conforto 
e comodidade proporcionado 
pelo veículo existe também 
uma questão simbólica que 
remete ao sucesso profissio
nal ou a ascensão pessoal. 
Não fosse assim, não existi- 
riam toda sorte de veículos 
com preços para todos os 
bolsos. O modelo dos veículos 
automaticamente classifica as 
pessoas em um determinado 
ponto da pirâmide social.

Já o transporte público -  ao 
menos no Brasil -  tem a asso
ciação simbólica exatamen
te oposta. Andar de circular, 
muitas vezes, é visto pela po
pulação como coisa de gente 
pobre. E mudar isso é muito 
difícil. Mas não é impossível.

Por isso, é tão importante 
discutir o transporte público. 
Melhorar o serviço, aumentar 
o número de pontos, e sua 
disponibilidade são pontos 
cruciais. Já a questão da men
talidade, esse será um segun
do e longo passo.

S»T/
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TRABALHO - Na tarde de ontem, máquinas na Prefeitura de Lençóis Paulista tra
balhavam para nivelar o terreno entre o Jardim Europa e o Açaí, onde está sendo 
construída uma calçada.

V  PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. I

Rápidas
BOTUCATU
A Secretaria Municipal de 

Cultura de Botucatu, realiza até 
o dia 27, o Festival de Inverno. 
O evento será no Teatro Munici
pal Camillo Fernandez Dinucci e 
contará com dez apresentações 
musicais. Os shows serão realiza
dos de quarta a sábado, a partir 
das 20h30, e aos domingos, às 19 
horas. Os ingressos são gratuitos, 
mas serão liberados no mesmo 
dia dos espetáculos na bilheteria 
do teatro, a partir das 13 horas, e 
limitados a dois por pessoa, infor
ma a assessoria.

DÉFICIT
O fluxo cambial, que é o sal

do da entrada e saída de dólares 
do país ficou negativo em US$ 
5,427 bilhões, nas duas primeiras 
semanas deste mês. Os números 
são ainda piores se for conside
rado o período de janeiro a julho, 
que registrou US$ 1,280 bilhão 
negativos. Nesse período, o fluxo 
comercial registrou saldo positivo 
de US$ 1,578 bilhão e o financeiro, 
negativo em US$ 2,858 bilhões.

CAPOTAMENTO
Um capotamento deixou mãe 

e filha presas nas ferragens, na 
manhã de ontem no quilômetro 
311 mais 650 metros da rodovia 
Marechal Rondon (SP-300), em 
Lençóis Paulista. De acordo com 
o Policiamento Rodoviário, o aci
dente aconteceu por volta das 
9h30. A condutora de um Ford/ 
Ka, com placas de Lençóis Pau
lista, trafegava sentido Lençóis- 
-Bauru, quando, por motivos 
a serem apurados, perdeu o 
controle da direção próximo ao 
trevo de Borebi e capotou pela 
rodovia. Devido ao impacto, a 
motorista e seu filho, que tam
bém estava no veículo, ficaram 
presos nas ferragens. Apesar da 
gravidade do acidente, as duas 
tiveram apenas escoriações.

QUEDA
O faturamento das micro e 

pequenas empresas (MPEs) pau
listas apresentou queda de 6,9% 
em maio na comparação com 
igual mês do ano passado, revela 
pesquisa de conjuntura Indicado
res Sebrae-SP, divulgada nesta 
quarta-feira, 16. Segundo a ins
tituição, o recuo foi influenciado 
principalmente pelo fraco desem
penho do comércio - setor que 
apresentou pior recuo de fatura
mento no período (16,1%). Para 
os próximos seis meses, a maio
ria dos empreendedores ouvidos 
aguarda "estabilidade" quanto ao 
faturamento de suas empresas.

ETANOL
Os preços do etanol hidratado 

nos postos brasileiros caíram em 13 
Estados, subiram em outros nove 
e ficaram estáveis em quatro e 
no Distrito Federal na semana en
cerrada no sábado, 12. Na semana 
anterior, o hidratado havia caído 
em 17 Estados, subido em nove e 
ficado estável no Distrito Federal. 
Os dados são da Agência Nacional 
de Petróleo, Gás Natural e Biocom- 
bustíveis (ANP) e mostram que no 
período de um mês os preços do 
etanol caíram em 19 Estados, subi
ram em outros seis e no Distrito Fe
deral e ficaram estáveis em Rorai
ma. Em São Paulo, principal Estado 
consumidor, a cotação caiu 0,42% 
na última semana, para R$ 1,882 o 
litro. No período de um mês, acu
mula queda de 1,10%.
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^  |"H o w  Could I Know?
Não seria mês do rock se não citássemos 

com fulgor nosso roqueiro de marca maior: 
Raulzito dos Santos Seixas. Um dos poucos, 
para não exagerar e dizer que foi o único, 
a fundir o rock androll com o baião de Luiz 
Gonzaga e deixar o ritmo bem do jeito que 
a gente gosta. "HowCould I Know?" é uma 
composição em inglês que integra o disco 
"Krig Há Bandolo" de 1973, o primeiro dis
co de sucesso de Raul. Há quem diga que a 
música é uma homenagem a Elvis Presley, 
um de seus maiores ídolos. Segue a letra 
traduzida de forma livre.

HowCould I Know? /  Como Eu Poderia Saber?
(Raul Seixas)

Reformulação,
Reorganize o jogo no qual você se encontra 

Vamos começar do início 
Com confiança você irá vencer 

É por esse motivo que você nasceu

Porque Jesus Cristo, cara 
Não vai 

Mais voltar 
Ele estabeleceu suas leis justas 

E você sabe bem 
Que ele fez 

Apenas o que deveria ter feito

Enquanto eu estava crescendo 
E meu cabelo ficava maior 

Eu me senti muito mais forte, 
Podia carregar meu violão, 

E sabia que podia cantar!

Mas, ei, como poderia saber? 
Que o vento sopraria com a chuva?

Ei, como poderia ver 
O que eles fariam 

De mim?

Quando pequeno, costumava sonhar 
Que eu era um rei, 

Agora eles me ensinaram a cantar, 
Acho que obtive quase tudo 

Que jamais poaeria pedir

Você tem seu lápis, sua quitarra. 
Seu amplificador 

Procurando os mentirosos nojentos 
Você irá colocar fogo no mundo 

Assim como Nero fez com Roma! Sim!

Mas, ei, como poderia saber 
Que meus olhos podiam ver no escuro?

Ei, não me pressione, 
Não sou o culpado, será que você não conse

gue ver?

Já faz muito tempo 
Desde que o último rebelde se foi, 

Quem sabe você não será o próximo 
A entrar para a história...

Brasil Mental. Todo domingo a partir 
d a s13h!

AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:

-PINK FLOYD COVER NO JACK PUB BAURU 
SÁBADO 19/07

- EL EFECTO NO SESC BAURU 
QUARTA-FEIRA 23/07

I  OUÇA A NOVA RM 87,9!
^  Programa Brasil Mental
^  Programa Brasil Mental! Nomes como Mutantes, Raul 
^  Seixas, Arnaldo Antunes, Elis Regina, Rita Lee, Tetê 
§  Espíndola, Karnak, Blubell, Secos & Molhados, Tom 
^  Zé, Zélia Duncan e muitos outros! Todo domingo a 
^  partir das i 3h!

///////////^ ///////////////////////^ ^ ^ ^

QUINTA-FEIRA, 03/07 NASCER E PÔR-DO-SOL: ||^8h55 :C$17h48

^  1150^ ^ 00% ÛR51%

Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância ....3267-1222
Pref de Borebi 32 6 78 9 0 0

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional FAIXA DE GAZA
Israel intensificou os ataques contra a Faixa de Gaza nesta quarta-feira atingindo 
líderes do Hamas e a costa do território palestino, em bombardeio que matou quatro 
crianças. A escalada de violência veio após o Hamas rejeitar formalmente o cessar- 
fogo proposto pelo Egito, que havia sido aceito por Israel. Ao todo, 213 palestinos e 
um israelense foram mortos durante os nove dias deste novo ciclo de conflitos.

MACATUBA

Campanha do Agasalho arrecada B mil 
peças e distribuição será no sábado
Arrecadação superou 2013; "tenho que agradecer à população", diz Juliana Périco Abel

FOTO: DIVULGAÇÃO

Da Redação

A Campanha do Agasalho 
de 2014 em Macatuba foi 
muito boa. A afirmação é 

da presidente do Fundo Social 
de Solidariedade do município, 
a primeira-dama Juliana Périco 
Abel, ao avaliar os resultados 
da arrecadação de peças de 
vestuário junto à comunidade 
entre os meses de maio e julho. 
"Estamos felizes porque supera
mos os números de arrecadação 
da campanha de 2013, quando 
conseguimos arrecadar cerca 
de 6 mil peças. Este ano, chega
mos a quase 8 mil peças de sa
patos, roupas, cobertores e len
çóis, tudo em bom estado, que 
serão doadas às famílias caren
tes atendidas pelos programas 
sociais de Macatuba. Eu tenho 
que agradecer à população de 
Macatuba por ter participado 
com tanta solidariedade desta 
ação", informou.

O período de arrecadação 
específica para a Campanha do 
Agasalho 2014, através de postos 
de coleta instalados em vários 
pontos da cidade, está encerra
do. Mas a solidariedade huma
na é uma ação permanente em 
Macatuba. "A arrecadação no 
prédio da Secretaria de Assis
tência Social (travessa Romoaldo 
Antônio Scian, s/n, telefone 14 
3298 9970) acontece o ano todo. 
Quem quiser fazer sua doação

pode deixar as peças neste en
dereço a qualquer tempo, que o 
material será repassado às famí
lias carentes", orientou.

Agora, as equipes do Fundo 
Social de Solidariedade do mu
nicípio trabalham na separação 
das peças, antes da entrega às 
famílias cadastradas. A doação 
neste mês de campanha será 
feita na sede do CRAS (Centro 
de Referência em Assistência 
Social), na rua João Carlos 
Hueb, 9-59, Jardim Esperança. 
"A entrega está marcada para 
este sábado, dia 19 de julho, 
das 8h às 12h. "As pessoas 
que necessitam destas roupas 
devem procurar o CRAS nes
te horário. Também teremos 
pessoal para fazer inscrição no 
local. Ou seja, a família pode se 
cadastrar e fazer a retirada das 
roupas ali mesmo e na hora", 
completou Juliana. (com asses- 
soria de imprensa)
COBERTORES

As creches de Macatuba (De- 
sidério Minetto, Santo Antonio e 
Caic Cristo Rei) acabam de re
ceber 94 cobertores doados pelo 
Fundo Social de Solidariedade do 
município. A entrega das peças 
aconteceu na manhã de ontem.

Os cobertores doados foram 
obtidos através de uma iniciativa 
do próprio Fundo Social de So
lidariedade. Juliana Périco Abel, 
presidente do Fundo, explica

ROUPA BOA -  J uliana, presidente do Fundo Social, mostra roupa doada 
para campanha; distribuição começa no sábado

que um grupo de voluntários se 
reuniu para produzir pães e do
ces, que depois foram vendidos 
à comunidade também pelos 
voluntários. A receita obtida -  
cerca R$ 1,1 mil -  foi usada para 
comprar os cobertores.

"As peças foram compradas 
e doadas para serem usadas 
pelas crianças, durante os mo
mentos de repouso nas creches 
de Macatuba. Ou seja, os cober-

tores não serão levados para a 
casa, como acontece na Campa
nha do Agasalho. Eles ficam na 
creche e são usados pelas crian
ças que fequentam essas entida
des no nosso município", disse 
e completou: "essa conquista é 
resultado do trabalho voluntário 
de pessoas da nossa cidade. Tem 
muita gente disposta a ajudar o 
próximo em Macatuba e isso nos 
faz muito felizes."

AGUDOS

Inscrição para feira de artesanato começa amanhã

A  feira, que tem parceria com o Comtur, será dia 26 de julho, das 8h às 18, na Praça Tiradentes

Da Redação

A prefeitura de Agudos, 
em parceria com o 
Conselho M unicipal 

de Turismo (Comtur), pro
movem feira de artesanato 
no próximo dia 26 de julho. 
Nela, a público da cidade e 
da região vai poder encon
trar peças produzidas por 
artesãos da cidade. A feira 
acontece das 8h às 18h, na

Praça Tiradentes.
Os interessados em parti

cipar da feira devem fazer um 
cadastro de artesão no Posto 
de Informações Turísticas 
(PIT), situado na antiga esta
ção sorocabana, a partir desta 
quinta-feira, dia 17 de julho. 
Os organizadores alertam que 
não será perm itida a comer
cialização de produtos indus
trializados na feira.

A iniciativa visa estimular

o comércio de produtos arte- 
sanais na cidade. Para o pre
feito Everton Octaviani a feira 
deve movimentar um segmen
to que tem  grande potencial 
em Agudos. "O artesanato faz 
parte da cultura da cidade e 
muita gente que vem de fora 
para conhecer Agudos aprecia 
as peças que são produzidas 
por nossos artesãos. Esse é 
o principal motivo de reali
zarmos essa feira. Queremos

que os turistas da região ve
nham e movimentem a cida
de neste mês de aniversário. 
Nosso projeto é que essa feira 
aconteça regularmente, toda 
segunda sexta-feira de cada 
mês, a partir de agosto", com
pleta Octaviani.

O telefone do PIT para 
quem quiser tirar dúvidas 
sobre a inscrição na feira de 
artesanato é o (14) 3262-1313. 
(Assessoria de Imprensa)

NACIONAL

CCJ do Senado aprova aumento no repasse do FPM

Objetivo é aumentar arrecadação de municípios que registraram perdas com isenções fiscais

Ricardo Brito
Agência Estado

Após acordo com o gover
no federal, senadores 
aprovaram na tarde des

ta quarta-feira, 16, na Comis
são de Constituição e Justiça 
(CCJ), uma Proposta de Emen
da à Constituição (PEC) que 
aumenta o repasse do Fundo 
de Participação dos Municí
pios (FPM). Os parlamentares 
incorporaram a sugestão apre
sentada pelo Executivo, no iní-

cio do mês, de elevar a verba 
do FPM de 23,5% para 24,5%. 
O reforço no caixa das prefei
turas será escalonado ao longo 
de dois anos, sendo 0,5 ponto 
porcentual em cada ano.

A PEC, de autoria da se
nadora Ana Amélia (PP-RS), 
segue para apreciação em dois 
turnos de votação no plenário 
do Senado. Se aprovada, vai 
para análise da Câmara dos 
Deputados. Originalmente, 
Ana Amélia havia proposto a 
elevação em dois pontos por-

centuais do FPM, formado por 
receitas do Imposto de Renda 
(IR) e do Imposto sobre Produ
tos Industrializados (IPI).

A crítica feita pelos m uni
cípios é a de que as desone
rações tributárias feitas pelo 
governo federal têm  gerado 
impactos negativos no caixa 
das prefeituras. No seu pa
recer, o senador Armando 
Monteiro (PTB-PE), relator 
da PEC, acatou a emenda 
apresentada pelo líder do PT 
no Senado, Humberto Costa

(PE), que reduzia de 2% para 
1% a elevação do FPM.

"Consideramos, contudo, 
que frente ao maior esforço fis
cal previsto para os próximos 
anos, necessário para equacio
nar as expectativas inflacioná
rias e propiciar condições para 
acelerar as taxas de crescimen
to econômico no médio e longo 
prazos, é necessário um ajuste 
mais paulatino da distribuição 
de recursos entre os entes fe
derados", afirmou o petista, na 
justificativa da emenda.



Cotidiano PEQUENA ALTA
No mês anterior ao início da Copa do Mundo, o comércio 

varejista voltou a crescer e registrou alta de 0,5% frente a abril, 

após duas quedas consecutivas nessa base de comparação. 

Analistas apostavam numa taxa muito próxima da estabilidade 

na comparação com abril -entre 0,1% e -0,1%

CIRCULAR

Comissão do transporte urbano é ampliada
Prefeitura de Lençóis Paulista quer debater a mobilidade urbana; principal reclamação vem dos pedestres com excesso de velocidade dos veículos

Carlos Alberto Duarte

A Prefeitura de Lençóis Pau
lista ampliou os membros 
da comissão que fiscaliza 

o transporte urbano. Projeto en
caminhado à Câmara Municipal 
foi aprovado no último dia 10 de 
junho. A inclusão de represen
tantes dos conselhos dos Defi
cientes e dos Idosos na comissão 
atende reivindicação dos repre
sentantes das duas classes, infor
mou a diretora Administrativa, 
Silvia Maria Gasparotto.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, Gasparotto disse que a 
Prefeitura Municipal deverá ela
borar um Plano de Mobilidade, 
no máximo até o ano que vem, 
já que vários pontos da cidade 
necessitam de melhorias na mo
bilidade, principalmente com a 
mudança do local do Terminal 
Rodoviário, que será transferido 
do Centro da cidade para as pro
ximidades do Senai.

"Vai ter que ter alteração nas 
linhas do transporte urbano", 
adiantou a diretora, ao anunciar 
que a empresa Eliz Line, já rea
liza estudo voltado à mobilidade 
urbana. Explicou que as vias são 
estreitas, com mais veículos, o 
que tende cada vez mais a popu
lação usar o transporte público.

"As nossas linhas de transporte 
urbano são antigas. A gente pre
cisa modernizar", afirmou.

Silvia Gasparotto disse 
que a Prefeitura Municipal 
deverá realizar uma pesquisa 
para saber para onde as pes
soas se deslocam com maior 
frequência. Adiantou que a 
administração também preten
de identificar os não usuários 
do transporte público e saber 
dessas pessoas porque elas não 
usam o transporte coletivo.

A diretora revelou que tem 
reclamação intensa do pedestre 
que sofre com a velocidade dos 
veículos nas ruas, risco de atro
pelamento, com a dificuldade do 
pedestre se deslocar.

Contou que identificou que 
há também uma preocupação do 
Poder Legislativo, em função do 
incansável número de pedidos 
de passagem elevada de pedes
tres (redutores de velocidade).

Segundo Silvia, há uma 
sensação de tem or nas ruas, 
pela dificuldade do pedestre 
se deslocar. "A necessida
de do pedestre andar hoje é 
muito maior, porque a gen
te está estacionando o carro 
mais longe dos lugares onde 
a gente deseja ir", concluiu 
Silvia Maria Gasparotto.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

TRANSPORTE -  Modificação na lei do Conselho do Transporte pretende ampliar participação da comunidade; circular está na pauta de discussão

MEIO AM BIEN TE

Projetos aprovados pelo Fehidro vão receber R$ 678,6 mil
Bel Lorenzetti participou de Reunião Plenária 
do Comitê da Bacia Tietê Jacaré

FOTO: DIVULGAÇÃO

Da Redação

O Fundo Estadual de Re
cursos Hídricos (Fehidro) 
vai liberar R$ 678,6 mil 

para a execução de projetos 
para controle e recuperação de 
manancial subterrâneo e gestão 
e tratamento das águas residuá- 
rias e drenagem.

A informação foi confirma
da durante reunião Plenária do 
Comitê da Bacia Hidrográfica 
do Tietê Jacaré, realizada no 
município de Araraquara, e que 
contou com a participação da 
prefeita Bel Lorenzetti e o dire
tor de Agricultura e Meio Am-

biente, Benedito Luiz Martins.
Os dois projetos totalizam 

um custo de R$ 727.093,72. 
Deste total, o Fundo Estadual 
de Recursos Hídricos, Fehidro, 
vai liberar R$ 678.662,34 para 
a execução dos dois projetos. 
No projeto para recuperação 
do manancial subterrâneo, o 
SAAE vai investir R$ 12.902,98 
como contrapartida.

O primeiro projeto contem
pla o Plano de Monitoramento 
para Programa de Controle de 
Recuperação de Manancial. 
O plano tem por objetivo co
nhecer o comportamento do 
aquífero onde estão instalados

os poços de captação de água 
usados pelo SAAE. O moni
toramento vai possibilitar um 
controle mais eficaz para o uso 
racional e sustentável do aquí
fero, principalmente nos casos 
de abaixamento de seu nível, 
nos períodos de escassez de 
chuvas ou de uso excessivo.

Para a execução do projeto 
de Gestão e Tratamento das 
Águas Residuárias e Drenagem 
da Unidade de Serviços Muni
cipais, a prefeitura vai aplicar 
R$ 35.528,40.

Este projeto será executado 
na Unidade de Serviços Muni
cipais onde se desenvolvem as

COMITÊ - Bel Lorenzetti, Marcelo 
Barbieri e Dito Martins

atividades da Usina de Triagem 
de Lixo, Aterro Sanitário, Fá
brica de artefatos de concreto e 
Usina de Asfalto.

O recurso será utilizado 
para regularização topográfica 
do maciço de lixo em desuso 
(aterro encerrado); constru
ção de canaletas de captação 
de águas pluviais ao redor do 
aterro encerrado e condução 
das mesmas para uma lagoa 
de armazenamento; construção 
de novas fossas sépticas; ade
quações na captação de água 
de lavagem e das chuvas da 
usina de asfalto; instalação de 
mecanismos de coleta de águas 
de chuvas dos telhados dos gal
pões para utilização na limpeza 
das instalações da unidade de 
serviços municipais

FOTO: DIVULGAÇÃO

OBRAS

Calçadas do Caju e Cecap 
recebem pavimentação
Obras para instalação de galerias prosseguem nesta semana

Da Redação

A Diretoria de Obras e In- 
fraestrutura trabalhava 
em várias frentes ontem. 

Na Cecap e no Jardim do Caju, 
a Prefeitura está executando a 
pavimentação do calçamento 
em trechos das ruas Mário Die- 
goli, no Caju, e Umberto Pere
grino, na Cecap. Nas duas fren-

tes serão usadas 35 toneladas de 
massa asfáltica quente.

No Distrito Empresarial e na 
Praça da Igreja Mãe Rainha, no 
Jardim das Nações, o Departamen
to Municipal de Trânsito está con
cluindo os serviços de pintura para 
a sinalização de acessibilidade.

Já as equipes de manuten
ção elétrica realizam a troca de 
lâmpadas e refletores no ter-

minal rodoviário e na Adefilp. 
As obras para a implantação de 
redes de galerias prosseguem 
nesta semana na rua Edegar 
Príncipe Penhafiel, no Jardim 
Príncipe, e na rua Piedade, que 
já recebeu 12 metros lineares de 
tubos de concreto com 40 cen
tímetros de diâmetro. Os tubos 
são produzidos pela Fábrica de 
Tubos da própria prefeitura. ASFALTO -  Equipes da Prefeitura de Lençóis trabalham em calçada do Jardim Caju



Esporte ITAQUERAO
Depois de receber ídolos como Mess e Robben, o Itaquerão 

recebe hoje jogadores mais modestos. O confronto que marcará 

o início da transição do estádio do "padrão Fifa" para o seu 

projeto original será entre Corinthians e Internacional, pela io.  ̂

rodada, com início marcado para as iphso.

FUTEBOL AMADOR

Equipes se preparam para Copa Regional O ECO
24 equipes de 13 cidades disputarão premiação de R$ 30 mil; jogos acontecem em quatro cidades da região, a partir do próximo dia 10 de agosto

Elton Laud

Falta menos de um mês para o 
início da 12  ̂ edição da Copa 
Regional O ECO de Lençóis 

Paulista, promovida pelo jornal 
O ECO e organizada pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador 
(LLFA). A competição, que é 
uma das maiores da região, vai 
contar com 24 equipes de 13 
cidades do centro-oeste paulista, 
que a partir do dia 10 de agosto 
começam a lutar pelo título. O 
grande diferencial dessa edição 
será a premiação, que totaliza R$ 
30 mil, em 11 categorias diferen
tes.

As quatro maiores premia- 
ções serão definidas pela clas
sificação final das equipes. Já 
as premiações individuais, para 
os melhores de cada categoria, 
de acordo com Cláudio Abade, 
coordenador da LLFA, serão fei
tas com base na votação de uma 
comissão, que será composta 
por membros da LLFA, jornal 
O ECO e outras pessoas ligadas 
ao esporte. Para conquistar essa 
'bolada' as equipes já começa
ram a se preparar. Na edição de 
hoje, o jornal ECO inicia uma 
série para mostrar como técni
cos e atletas estão se preparando 
para essa competição e também 
conhecer um pouco melhor 
cada equipe.

Gerson Faria, presidente do 
Caçula Esporte Clube, de Agu
dos, destaca a importância que é 
para o futebol Amador, ter uma 
competição como essa "Na região 
isso não existe. O futebol amador 
não tem tanto apoio. Esse incen
tivo significa muito para os atle-

FICHA TÉCNICA DAS EQUIPES

Expressinho Futebol Clube
Ano de Fundação - 1986 
Pres. - Gumercindo Ticianelli Jr.
Técnico - Clóvis Gino Pereira 
Principais conquistas:
Pentacampeãodo Campeonato 
Amador de Lençóis Paulista 
(1989, 1992, 2002, 2012 e 2013); 
hexacampeão da Copa Lençóis 
(1993, 2008, 2010, 2011,2012 e 2014); 
campeão da Copa Imprensa, atual Copa Regional O ECO (2002 e 2010); 
campeão da Copa Regional O ECO de Macatuba (2014).
Ponto forte da equipe: A força da coletividade

Caçula Esporte Clube

Ano de Fundação - 1966 
Presidente - Gerson Faria 
Técnico - Abraão Ayub 
Principais conquistas: 
Bicampeão do Campeonato 
Amador de Agudos.
Ponto forte da equipe - 
O entrosamento da equipe

GRUPOS DA COPA REGIONAL O ECO

tas. Não é só uma medalha que 
está em jogo, eles podem ganhar 
uma boa premiação em dinheiro 
e isso vai ser um diferencial. Sem 
dúvida", conclui.

Fabrício Gino Pereira, Secre
tário de Esportes e responsável 
pela coordenação equipe da Pre
feitura de Macatuba, comenta 
que os jogadores estão bem an
siosos para o início da competi
ção, se preparando bem para as 
disputas. "O nível da equipes é 
muito bom. Esperamos montar 
uma equipe competitiva, mas

sabemos que será difícil. Todos 
tem muita raça, e é isso que é 
importante", avalia.

Para Gumercindo Ticianelli 
Júnior, presidente do Expressi- 
nho, a expectativa é de que seja 
um campeonato muito forte. "Al
gumas equipes da região estão se 
reforçando bem, inclusive com 
jogadores que já passaram pelo 
profissional. O Expressinho está 
fazendo seu trabalho e vamos 
estar preparados para fazer um 
bom campeonato", completa.

Rivair Ribeiro, técnico da

Ponto forte da equipe - O sistema 
defensivo

GRUPO A
SEDE LENÇÓIS PAULISTA

GRUPO B
SEDE MACATUBA

GRUPO C 
SEDEAGUDOS

GRUPO D
SEDE SÃO MANUEL

E X P R E S S IN H O M A C A T U B A C A Ç U L A A . A. S Ã O M A N U E L E N S E

S P O R T  L E N Ç Ó IS G R Ê M IO  C E C A P J U V E N T U S P A L E S T R A

T O R R IN H A B O RE B I S A N T A  L U Z IA A T L É T IC O  M A C A T U B A

A R E IO P O L IS A L F R E D O  G U E D E S IT A T IN G A S Ã O  J O S E

J A R D IM  B R A S IL IT A P U Í P R A T A N IA U N IÃ O  B A R R A  B O N IT A

B O C A IN A P A U L IS T A N O M A R IN G A M O N T E  M O R

Associação Atlética Sãomanue- 
lense, lembra que historica
mente a competição já é bem 
difícil, o que motiva todos a se 
prepararem mais. Ele afirma 
que a questão da premiação 
só potencializou esse desejo de 
competir. "Todos querem dar o 
sangue para entrar na seleção do 
campeonato, todos querem ser 
escolhidos como os melhores. 
Isso era o que todos estavam es
perando. Uma competição como 
essa é difícil de se ver por aí, no 
futebol amador", finaliza.

Prefeitura de Macatuba

Ano de Fundação - 2013 
Presidente - Fabrício José Gino 
Pereira (Secretário de Esportes) 
Técnico - Amadeu Raimundo 
Principais conquistas: Nenhuma 
conquista até o momento 
Ponto forte da equipe - A 
disposição do grupo

Associação Atlética 
Sãomanoelens
Ano de Fundação - 2002 
Presidente - Rivair Ribeiro 
Técnico - Rivair Ribeiro 
Principais conquistas: 
Pentacampeão do Campeonato 
Amador de São Manuel; 
campeão da Copa Regional de 
Botucatu (2003);
campeão da Copa Regional O ECO 
de Lençóis (2009); 
campeão da Copa Regional O ECO 
de Macatuba (2011).

///////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

RICARDO LUIZ 
GABANI ME, toma 
público que solicitou 
da CETESB a Licença 
Prévia, de Instalação e de 
Operação (LPIO), para 
o serviço de montagem 
de esquadrias metálicas 
(de fabricação prórpria), 
sito à Rua Antonio Alves 
Nunes, 12241, Quadra 
B, Lote 02, Desm. Helio 
Cruzeiro Macatuba/SP.

PREPARAÇÃO - Técnicos e presidentes de clubes 
contam como estão se preparando para a Copa 
Regional O ECO; na foto, Atlético Macatuba e 
Gremio Cecap jogam na edição de 2013 do torneio

3 equipes desistem 
e são substituídas

Três equipes que dispu
tariam a competição acaba
ram desistindo de partici
par. Isso aconteceu depois 
da realização do sorteio das 
chaves, no dia 5 de junho. 
Por conta disso, segundo 
Cláudio Abade, outras equi
pes que haviam manifestado 
o desejo de participar e ti
nham ficado de fora. acaba
ram sendo escolhidas como

substitutas, respeitando uma 
lista de espera.

No grupo A foram duas 
baixas. As equipes do Fla- 
menguinho (Agudos) e de 
Bofete desistiram da vaga 
e foram substituídas por 
Torrinha e Bocaina, respec
tivamente. No grupo B, Pe
derneiras abandonou a com
petição e deu lugar a Alfredo 
Guedes.

Conheça o sistema de disputa
Na primeira fase, as 

equipes estão divididas em 
quatro grupos de seis. Todos 
jogam contra todos, dentro 
de seus respectivos grupos, 
em partidas únicas. Ao final, 
as quatro primeiras de cada 
grupo se classificam para as 
oitavas de final, com parti
das de ida e volta.

Segundo Cláudio Abade, 
o regulamento prevê que os 
melhores na classificação ge
ral enfrentem os piores colo
cados. "O primeiro joga con
tra o 16°, o segundo contra o 
15°, e assim sucessivamen-

te. Sempre com a vantagem 
do empate para os melhores 
na classificação", explica.

As partidas acontecerão 
em quatro cidades-sede, em 
Lençóis Paulista, Macatuba, 
Agudos e São Manuel. Entre 
as equipes que participam 
da competição, estão as oito 
melhores classificadas da 
edição 2013 do Campeonato 
Amador de Lençóis Paulista, 
que garantiram a vaga com 
as boas campanhas. As de
mais estão entre as melhores 
de cada cidade e foram con
vidadas pela LLFA.

DISTRIBUIÇÃO DA PREMIAÇÃO DE R$ 30 MIL

Equipe Campeã R$ 10.000,00 + troféu e medalhas
Equipe Vice Campeã R$ 5.000,00 + troféu e medalhas
Equipe Terceiro Lugar R$ 2.500,00 + troféu e medalhas
Equipe Quarto Lugar R$ 1.000,00 + medalhas
Artilheiro R$ 1.000,00
Goleiro Menos Vazado R$ 1.000,00
Melhor Técnico R$ 1.000,00
Melhor Jogador R$ 1.000,00
Revelação R$ 1.000,00
Arbitro R$ 1.000,00
Seleção da Copa (11 atletas) R$ 500,00 (cada)
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PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
Tomada de Preços n.° 03/2014.
Processo n.° 790/2014.
Objeto: Contratação de empresa para construção de Praça Pública, localizada a Rua José 
Francisco Bernardes, S/N, Conjunto Habitacional Vereador Luiz dos Santos -  CDHU A, 
com fornecimento de material, equipamentos e mão de obra com respectiva ART, sendo 
que o objeto deverá ser executado de acordo com os projetos e/ou anteprojetos, memoriais 
descritivos, planilhas de quantitativos e cronograma físico, em anexo, que fazem parte 
integrante do presente Edital, cuja obra é relativa ao Termo de Convênio firmado entre 
o Município de Areiópolis e a SECRETARIA DA HABITAÇÃO DO ESTADO DE SÃO 
PAULO - Programa PEM -  PROGRAMA ESPECIAL DE MELHORIAS.
Resultado da fase de habilitação: Compareceram para participar do certame 
licitatório as empresas: J.F. CONTRUÇÕES LTDA EPP, NEEC CONSTRUTORA  
LTDA, HELVIO JOSÉ MAZZINI -  ME, A.S. NASCIMENTO AMBIENTAL 
SERVIÇOS URBANOS EPP e PANICO MATERIAIS E CONSTRUÇÕES EIRELI 
ME. Foram declaradas habilitadas as empresas: J.F. CONTRUÇÕES LTDA EPP, 
NEEC CONSTRUTORA LTDA e PANICO MATERIAIS E CONSTRUÇÕES 
EIRELI ME. Foram declaradas inabilitadas as empresas: HELVIO JOSÉ MAZZINI 
-  ME por não ter respeitado o edital nos itens 6.1 (não apresentou o CRC), 6.4.1. 
(empresa não possui registro no CREA) e 6.4.2. (não comprovou capacidade técnico- 
operacional) e A.S. NASCIMENTO AMBIENTAL SERVIÇOS URBANOS EPP por 
não ter respeitado o edital no item 6.4.4 (não apresentou declaração de visita técnica). 
Sem mais, fica aberto o prazo de 05 (cinco) dias úteis para apresentação de recurso em face 
do resultado. Se não houver recursos, fica desde já designada a data de 25 (vinte e cinco) 
de julho de 2014 (dois mil e quatorze) às 09h (nove horas) para início da sessão de abertura 
dos envelopes PROPOSTA.

Areiópolis, 11 de julho de 2014.
Luis Ricardo da Rosa 

Presidente
Ítalo Bentivenha Junior 

Membro
Sérgio Roberto Leite 

Membro



Saúde ÂMBITO NACIONAL
Mais de 41,7 milhões de pessoas já se vacinaram contra a influenza neste 
ano, o que representa uma cobertura de 84% . Com isso, a meta de 80%  
estabelecida pelo Ministério da Saúde foi superada. A vacina contra a gripe 
está disponível nos postos do Sistema Único de Saúde (SUS), desde o dia 22 
de abril, para os integrantes do grupo prioritário (49,6 milhões de pessoas).

OFTALMOLOGIA

Menopausa e olhos secos: 
uma conexão surpreendente
Os baixos níveis hormonais são os prováveis responsáveis que afetam a composição das lágrimas

FOTO: DIVULGAÇAO

Da Redação

ASíndrome do Olho Seco 
é uma condição pouco 
conhecida e associada à 

menopausa. Cerca de 61% das 
mulheres na perimenopausa - 
que é a etapa de transição do 
ciclo reprodutor feminino, que 
ocorre durante os vários anos 
que antecedem a menopausa - e 
na menopausa sofrem com a se
cura e a coceira nos olhos, mas 
apenas 16% delas percebem 
que a menopausa é a respon
sável pelo incômodo, informa 
uma pesquisa feita por uma or
ganização norte-americana.

"Muitas mulheres que en
tram ou atravessam a menopau- 
sa experimentam os primeiros 
sintomas da Síndrome do Olho 
Seco ou uma exacerbação dos 
sintomas pré-existentes”, afir
ma o oftalmologista Virgílio 
Centurion, diretor do IMO, Ins
tituto de Moléstias Oculares.

Como na maioria dos 
sintomas da menopausa, os 
hormônios são os prováveis 
culpados. A baixa nos níveis 
hormonais afeta também os te
cidos oculares e a composição 
das lágrimas. Como resultado, 
os sintomas mais comuns re
latados pelas mulheres nesta 
etapa da vida incluem secura, 
sensibilidade à luz, visão tu r
va, bem como a queimação e 
a sensação de areia ou corpo 
estranho nos olhos. E até mes
mo um excesso de lacrimeja- 
mento pode ser um sintoma 
da Síndrome do Olho Seco. 
"Embora os olhos marejados 
pareçam tudo, menos secos, 
o lacrimejamento excessivo 
pode ser um sinal de que os 
olhos estão desesperadamente 
tentando compensar a falta de 
um idade”, diz a oftalmologis
ta Sandra Alice Falvo, que in
tegra o corpo clínico do IMO.

"É importante que a mulher 
na menopausa saiba que os sin
tomas desagradáveis podem ser 
aliviados sem intervenções mé

COLÍRIOS - Além do cuidado hormonal, os colírios são uma boa opção para amenizar a secura dos olhos

dicas invasivas. O sucesso do 
tratamento depende de três es
tratégias principais: aumentar 
a lubrificação dos olhos, dimi
nuir o lacrimejamento e reduzir 
a inflamação das pálpebras”, 
observa a médica.

Vento, ar seco e poluentes 
podem contribuir para a secura 
dos olhos. "Como não pode
mos controlar o ambiente que 
nos cerca, podemos controlar a 
quantidade de problemas que 
os fatores ambientais podem 
causar aos olhos. Por exem
plo, em dias de muito vento, 
usar óculos ou óculos de sol 
pode ajudar a bloquear a ação 
do vento pelos seus olhos. Se a 
sua casa é muito seca, tente um 
umidificador! Ele pode trazer 
alívio para seus olhos (para não 
mencionar a sua pele!). Trocar 
ou limpar o filtro do ar condi
cionado também pode ajudar 
a manter os poluentes que irri
tam os olhos fora de casa”, diz 
Sandra Falvo.

CUIDADOS EXTRAS
Quem sofre com a Síndrome 

do Olho Seco precisa encontrar 
o melhor colírio para o seu caso. 
O que funciona bem com uma 
pessoa, às vezes não funciona 
tão bem com outrem. "Por sorte, 
existem muitas opções no mer
cado: lágrimas artificiais, que 
são de ação rápida, mas ofere
cem apenas um alívio temporá
rio; gotas em gel, que são mais 
efetivas, mas podem borrar tem
porariamente a visão; géis, que 
são para uso noturno; e fórmulas 
sem conservantes para aquelas 
mulheres que são alérgicas a 
conservantes. Evite colírios que 
prometem 'tirar o vermelho dos 
olhos' e 'deixar os olhos limpi- 
nhos', pois eles podem causar 
vermelhidão, inflamação e mais 
secura, se usados por períodos 
prolongados”, informa a oftal
mologista do IMO.

Piscar pode parecer bo
bagem, algo que fazemos sem 
sentir, mas quantas vezes você

já ficou sem piscar porque 
você estava encantado com 
um livro, com um filme ou no 
computador? Muitas, não é? 
"Então, quando você está mui
to concentrado numa tarefa, se 
esquece de piscar para lubrifi
car os olhos. Outra maneira de 
manter a lubrificação dos olhos 
é limitar quantas horas por dia 
você usa as lentes de contato”, 
ensina a médica.

Omega-3 e ácidos graxos 
são bons não apenas para o co
ração. "Eles também são bons 
para os olhos. A conexão: an- 
tioxidantes. Um estudo revelou 
que ingerir ácidos graxos insa- 
turados pode efetivamente tra
tar os olhos secos. Procure co
mer pelo menos duas porções 
de peixe por semana, uma das 
quais deve ser de peixes gordos, 
como salmão, atum ou cavala. 
Não gosta de peixe? Suplemen
tos de ômega-3 e de ácidos gra- 
xos também podem ajudar”, 
ensina Sandra Falvo.

Saúde procura por doadores de sangue
Pessoas que já doaram ou 

têm interesse em doar sangue 
podem participar de um muti
rão marcado para o dia 25 de 
julho. A iniciativa tem como 
objetivo ajudar o Hemocentro 
de Botucatu, onde será reali
zada a coleta.

O transporte dos doado
res será feito pela Diretoria

de Saúde e pelo Hemocen- 
tro de Botucatu. Os inte
ressados devem entrar em 
contato com a Central de 
Regulação (anexo ao Ambu
latório de Especialidades da 
Avenida Brasil) ou na Cen
tral de Regulação (ao lado 
do Almoxarifado), entre os 
dias 21 e 24 de julho, para

confirmar presença e se in
formar sobre horários e lo
cais de saída.

Pode doar sangue quem 
tem entre 18 e 69 anos, tem 
mais de 50 quilos e está em 
boas condições de saúde. No 
dia da doação, a pessoa deve 
se alimentar regularmente. 
Além disso, é necessário ter

dormido pelo menos seis ho
ras na noite anterior e não 
consumir bebidas alcoólicas 
24 horas antes da doação.

Os interessados podem 
entrar em contato pelos te
lefones 3264-3881 (Central 
de Agendamentos de Via
gem) ou 3269-1981 (Central 
de Regulação).

Salete Cortez
Pós Graduação pela Faculdade de Medicina da USP 

www.saletecortez.com.br

Pós-graduação pela FMUSP em Sexualidade Humana 
e especialização em Pânico e Depressão 

> Psicoterapia Individual 
• Terapia de casai 

* Orientação de pais

Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 1039 -  Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-6214 *  e-mail: salete.cortez@yahoo.com.br

ATENDEMOS 
CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

DRA. GEOVANA MOMO NOGUEIRA DE LIMA
CRM 128.515

Infectologio e clinica geral 
Especialista pela Sociedade Brasileira de Infectologia

Especialista em tratamento de infecções em gerais, hepatites e feridas

(14) 3263-6367 - R.PIEDADE, 712 - CENTRO - LENÇÓIS PTA.

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Bucomoaxiiofacial 

CROSP91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringoiogista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

C l í n i c a  L a p p io  
(14)3264-4573

Y  PameLab
/  L a b o r a t ó r io  de A n á l is e s  C l i n ic a s

•EXAMES LABORATORIAIS 
•HORMONAIS 

• ONA
ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

http://www.saletecortez.com.br
mailto:salete.cortez@yahoo.com.br
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O prefeito de Agudos, Everton 
Octaviani (PMDB), esteve ontem 
em Lençóis Paulista e aproveitou 
para fazer uma visita ao jornal O 
ECO. Ele estava acompanhado do 
tio, Auro Octaviani que é presidente 
da Câmara de Agudos e também 
candidato a deputado estadual.

•FORD SIMAO
A Ford Simão está cada 
vez mais consolidada no 
mercado de Lençóis Paulista.
A concessionária traz para a 
cidade toda linha Ford, que 
são veículos com tecnologia 
global e também serviço de 
revisão, departamento de peças 
e acessórios. Para isso, conta 
com uma equipe de excelentes 
profissionais para melhor 
atendê-lo. Na foto, o gerente 
Marcelo e os vendedores João, 
Paulo e Bruno. Venha fazer uma 
visita. Rua: 25 de Janeiro, 536, 
Centro. Tel: 14 3269-7500.

ALMOÇO
Alessandra, no 
Estância Grill
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• Miguel, 
11 meses
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•Taís e Lucas. 
Parabéns ao 
casal.

nCheck Laudo LP
vistoria veicular

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

(14) 3263-1795 9 9711-5644
RUA LIBERO BADARÓ, 523 

CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA
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O  Anderson e Edu, na 
Pizzaria Pramio 
© Fernanda e Luis 
Henrique, na Pizzaria 
Pramio
© Priscila e Márcio, na 
Pizzaria Pramio 
© Renato, Renata e Edson, 
na Pizzaria Pramio 
© Raul e Victória, na Pizzaria 
Prâmio
© Val, Angela e João Rafael, 
na Pizzaria Prâmio
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CASASSOUTO
M A T E R IA IS  PARA CO N S T R U Ç Ã O

DO BÁSICO
AO ACABAMENTO 

: (14) 3264-2505
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